

Das Evangelium

auf einem AudioPlayer Kulumi Mini, Kulumi X und Kulumi Schaf weitergeben

Alle unsere GRN-Botschaften, die Sie bei uns in der 5fishApp und Homepage (www.globalrecordings.net) bekommen, können Sie ab sofort auf diesen Geräten, die mit 8 GB ausgestattet sind bei uns zum Selbstkostenpreis erwerben.

Diese Geräte eignen sich sehr gut für Personen die offline die Botschaften anhören möchten.

blinde Menschen

Die Geräte lassen

Wegen der einfachen Bedienung kommen auch sowie auch Kinder damit zurecht.

sich bequem über das Micro-USB Kabel laden.

Außerdem lassen die sich über ein verbautes Solarpanel aufladen. Dabei hat das Kulumi Mini das größere Format und das größere Solar Panel.

Außerdem gibt es folgende Besonderheiten der einzelnen Geräte:

Kulumi X

- Ist mit IP65 gegen Strahlwasser geschützt (wasserbeständig)
- Hat einen standardisierten Kopfhöreranschluss

- 0,4 W Solarpanel
- 1 W Lautsprecher für ca. 10 Personen

Kulumi Mini

- Mit IPX4 gegen Spritzwasser geschützt
- Empfängt FM Radio
- Hat ein verbautes LED-Licht mit 4 Helligkeitseinstellungen
- 0,7 W Solarpanel

- 2 W Lautsprecher für ca. 20 Personen
- Lässt sich als Powerbank nutzen

Kulumi Schaf

- Stofftier mit integriertem Audioplayer. Der perfekte Freund für den Tag, das Schlafengehen und als Reisebegleiter für Kinder
- 2 W Lautsprecher
- Hypoallergen und waschbar (Das Schaf besteht aus hautverträglichem, hypoallergenem Polyesterplüschmaterial. Es ist waschbar, nachdem der Akku entfernt wurde)
- Die Navigation des Audio-Players wird durch integrierte Tasten an den Vorder- und Hinterfüßen erleichtert
- Schaltet sich nach einer gewissen Zeit der Inaktivität automatisch ab (30 Minuten)

„Denn die Liebe des Christus drängt uns, ...“

2. Korinther 5,14

Liebe Missionsfreunde, kennt ihr dieses Gefühl? Ein Impuls von innen macht dich unruhig. Etwas drängt innerlich und lässt dich nicht zur Ruhe kommen. Manchmal ist dieser Drang identifizierbar – etwas, was schon lange aufgeschoben wurde, will endlich getan werden: mit jemanden Kontakt aufnehmen oder unerledigtes endlich angehen. Der Drang kann aber auch unbestimmt sein und das kann nervös machen. Vielleicht steht eine Veränderung, eine Entscheidung an und meldet sich als innere Dringlichkeit.

Gottes Wort kennt noch eine andere Ursache eines inneren Dranges. „Die Liebe Christi drängt mich“ – sagt Apostel Paulus von sich. Die Liebe Gottes existentiell für sich erkannt zu haben, wird für ihn zur positiv drängenden Kraft, diese Liebe weiterzugeben. Das hört sich nicht nur schön an – innerlich erfüllt sein, glühende Begeisterung, voller Herzenswärme nach außen gehen und andere mitnehmen und anstecken mit einer Liebe, mit der man sich selbst beschenkt weiß. Es ist unsere Berufung, dazu beizutragen, dass Menschen Christen werden und dass sie in dankbarer und liebevoller Gemeinschaft Gott zur Ehre und ihren Nächsten zu Heil und Wohl leben.

Der Prophet Jeremia deckt eine andere, Seite dieses Dranges auf: Von dieser Liebe zu sprechen und in ihrem Namen zu handeln kann zu Konflikten und Auseinandersetzungen mit der Umgebung führen. *(Ja, sooft ich rede, muss ich schreien, „Gewalt und Unterdrückung!“ muss ich rufen. Denn das Wort des Herrn bringt mir den ganzen Tag nur Spott und Hohn. Sagte ich aber: „Ich will nicht mehr an ihn denken und nicht mehr in seinem Namen sprechen!“, so war es mir, als brenne in meinem Herzen ein Feuer, eingeschlossen in meinem Innern. Ich quälte mich, es auszuhalten, und konnte nicht. Jeremia, 20,8-9)*

Es kann leidvoll werden, nicht konform zu handeln. Gegen die soziale Isolation und Ausgrenzung will Jeremia den Gottesdrang in sich abschalten – aber er kann es nicht. Zu stark ist dieser Drang, „als brenne in meinem Herzen ein Feuer“!

Liebe Missionsfreunde ich möchte uns Mut machen, auch wenn es vielleicht schwierig geworden ist in deinem Leben, weiter dranzubleiben. Nah, an dem Herzen Jesus zu sein und seinen Herzschlag zu hören. Um von diesem Drang der Liebe angesteckt zu bleiben und wie Jeremia es gesagt hat, dass wir es nicht anders können als davon zu reden. Gottes Segen.

Euer Bruder Johann Melcher

Europäisches Team-Meeting in Malaga – März 2024

Das ETM fand dieses Jahr vom 15. – 17. März in Malaga (Spanien) statt.

Da wir ein großes Team in Spanien haben wurde es dieses Mal von ihnen mit viel Liebe in einem Hotel „Casa Diocesana“ organisiert, am nahegelegenen Flughafen. Die meisten von uns reisten am Freitag-nachmittag mit dem Flieger an.

Nach einem gemeinsamen Abendessen eröffnet Sam Bouix mit einer Begrüßung das Meeting und stellte die Teilnehmer vor, die das erste Mal dabei waren.

Graydon, der noch amtierende Internationale Direktor, sprach über das Thema „Veränderungen im Leben“ und erinnerte uns daran dass nicht nur Stabilität, sondern auch Veränderungen uns in unserem Leben begleiten und dazu gehören, und griff damit den Wechsel in vielen Ländern der Führungspositionen auf. Des Weiteren kamen Ermutigungen von Tim Strauß – angehender Internationaler Direktor. Er griff den Großen Auftrag von Jesus aus Matthäus 28, 19-20 auf.

19 So geht nun hin und macht zu Jüngern alle Völker, und tauft sie auf den Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes 20 und lehrt sie alles halten, was

ich euch befohlen habe. Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an das Ende der Weltzeit! Amen.

Tim liebt und schätzt die Multi-Nationalität in GRN und zeigte uns die Stärken und Schwächen in unserer Mission auf.

Sehr spannend und ermutigend waren wieder die Länderberichte, die vom Internationalen Leitungsteam gebracht wurden und die erwähnten Möglichkeiten, verschiedene Projekte im Gebet und Finanziell zu unterstützen.

Am Sonntag trafen wir uns zu einem gemeinsamen Abschlussgottesdienst, den wir mit einer Predigt von Joseph N. aus Kamerun und einer Abendmahlfeier gesegnet abschließen konnten. Nach dem Mittagessen stand die Abreise an. Wir sind dem spanischen Team sehr dankbar, das für uns dieses Wochenende organisiert und uns so wunderbar empfangen hat.

Wir blicken dankbar auf das wertvolle Treffen zurück, wo wir uns persönlich begegnen und ermutigen konnten.

Alfred Berg



Internationale
Sprachen
Mission e.V.

ISM

Internationale Sprachen Mission e.V.

in Deutschland

Drosselweg 9
58553 Halver



Telefon: +49 2353 4649
Telefax: +49 2353 3440
E-Mail: kontakt@ism-ev.de
www.ism-ev.de

Volksbank im Märkischen Kreis eG
IBAN: DE38 4476 1534 0051 6980 00
BIC: GENODEM1NRD

in Österreich

Hauptstraße 70/2
9585 Gödersdorf
Österreich

Telefon: +43 4257 29453
Telefax: +43 4257 29453
E-Mail: ism-ev@gmx.at
www.ism-ev.at

RB Arnoldstein-Fürnitz eG
IBAN: AT03 3925 7000 0194 0410
BIC (Swift-Code): RZKTAT2K257

SOUNDS wird von der ISM in Halver herausgegeben. Sie ist der Deutsche Zweig des weltweiten Netzwerkes GRN (GLOBAL RECORDINGS NETWORK). Dieses Missions-Netzwerk ist in 23 Ländern vertreten und hat das Ziel, dass jeder das Evangelium in seiner Muttersprache hören kann. Bisher gibt es christliche Aufnahmen in über 6200 Sprachen. Sie sind auf der GRN-Webseite unter globalrecordings.net einsehbar, können dort abgehört und heruntergeladen werden. Die ISM versendet sie auch kostenlos auf CDs.

FINANZIELLE RICHTLINIE: Die ISM ist ein Glaubenswerk, das ausschließlich durch Zuwendungen unterhalten wird. Wir vertrauen auf unsern Herrn Jesus Christus und sehen von Spendenaufrufen ab.

 GLOBAL RECORDINGS NETWORK